

3月 な み

よしかわ

かた組んで仲間と進む吉川の子

家

2024年3月21日

ご卒業・ご進級おめでとうございます

今日は、いよいよ卒業式です。そして、明日は、1年生から5年生が1年間の修了の日を迎えます。ご卒業・ご進級おめでとうございます。

6年生は、若竹会の皆様が制作してくださったコサージュを身に付け、卒業式に臨みます。12名の卒業生は、様々な場面で吉川小学校の代表となってくれ、大変頼りになりました。中学生になっても、頑張ってくれると思います。応援しています。

そして、在校生は、4月から1つ上の学年へと進級し、下学年を優しく導くお兄さん、お姉さんになってくれることを期待しています。頑張ってくださいね。

保護者の皆様方には、子ども達のため多くのお力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。今後ご支援をお願いします。

香南市厚生保護司女性会吉川支部様からお花をいただきました。



若竹会からのコサージュを胸に…。素敵です。

教職員異動について

先日、教職員の異動発表がありました。吉川小では、今回の異動で以下の教職員が異動することになりました。在職中は保護者の皆様には大変お世話になりました。それぞれの異動先からお子様方の活躍をお祈りしております。

- T・K (香南市立夜須小教諭へ)
- U・N (未定)
- T・W・E (香我美小、野市中など)
- T・T (退職)

R6年度の学級編成について

次年度も1年、2年は単式学級、3・4年、5・6年が複式学級となる予定です。1年、2年も、算数と国語以外は基本的に合同で学習していきます。これは、今後、完全複式になることを見越しています。また、担任以外が教科担当となる、教科担任制も取り入れていきます。教科担任制にすることで、教員の働き方改革とともに、教科を絞って教材研究できることで児童の学力向上に繋がると考えます。複式授業や合同授業を実施しても履修漏れがないように計画を立て実施しますのでご安心ください。

春休みの過ごし方、宿題について

3月23日(土)から4月7日(日)までがお休みになります。この休みは次年度への大切な橋渡しの期間です。児童の皆さんは、学校から出された課題をしっかりとすませるようにしましょう。

保護者の皆様には、お忙しい所申し訳ありませんが、課題の〇付けをお願いしたいと思います。子どもさんと一緒に1年間を振り返っていただければと思います。1～5年生は〇付けした宿題を春休み明けに学校に持たせてください。タブレットも新学期に学校に持ってきてください。

うなお学校さんからのお知らせ

・新年度の4月8日(月)は、午後2時～午後5時半まで開校しています。